

JOYERIA
Pérez Molina
 Carrera de San Jerónimo, 28



El periódico de la mujer elegante es
“Elegancias,”
 Tres pesetas en toda España



Los alimentos adulterados

Para reconocer las adulteraciones de los alimentos, existen varios procedimientos. Todavía hay, por ejemplo, mucha gente que no sabe cómo averiguar si un huevo está fresco antes de romperlo, y, sin embargo, la cosa no puede ser más sencilla. Todo consiste en examinar el huevo por transparencia, a la luz de una bujía, en una habitación oscura o poco alumbrada. Si el huevo está bueno, en su extremo más grueso se verá claramente un espacio vacío, que es la cámara de aire que existe entre la cáscara y la telilla que envuelve la clara y la yema. Este espacio es tanto más grande cuanto más tiempo hace que fué puesto el huevo. Si éste se encuentra podrido o es decididamente malo, la cámara del aire falta de todo, y el resto del huevo, en vez de ofrecer el aspecto de una masa homogénea, suele presentar al trasluz manchas oscuras. La leche, otro artículo doméstico interesante, es, a menudo, mezclada con agua, lo que es fácil de conocer. Tómese un poco de la leche en un pequeño recipiente, mézclase bien y sumérgase en él un gancho de tejer; sáquese con cuidado, teniéndolo para abajo. Si la leche está buena, el líquido se reunirá en una gota en la extremidad del gancho, quedando algún tiempo suspendida; mientras que si está adulterada, la gota se forma difícilmente, cayendo en seguida. Lo mismo pasa cuando la leche está delgada por la mala alimentación de la vaca. La manteca es a menudo adulterada, sustituyéndola por margarita u otra sustancia. «La prueba de la cucharera» es muy útil para distinguir la manteca buena de la mala. Se toma una pequeña cantidad de manteca en una cuchara grande, y se calienta en una lámpara de alcohol. La manteca buena se funde y hierve silenciosamente, mientras que la mala chisporrotea mucho. Si se coloca un trozo de manteca en una botella con un poco de agua tibia para fundir la manteca, se mantiene caliente por media hora, al cabo de la cual puede pasar que la grasa esté turbia, en cuyo caso debe desecharse, o que esté líquida, lo que demuestra su buena calidad. El café es otro de los artículos que más se adulteran; pero, afortunadamente, hay también pruebas para comprobar su pureza. Cuando la mezcla no está bien hecha, una simple inspección con una lente bas-

ta, pues si el café puro tiene una apariencia uniforme, en tanto que la presencia de adulterantes se denuncia perfectamente, se verá frijol o garbanza molida, que se distinguen por su apariencia más brillante que la del café. Otra prueba muy sencilla consiste en lo siguiente: tómese un vaso casi lleno de agua, échesele con cuidado una cucharada de café molido; el café puro contiene una buena cantidad de aceite que le hace flotar, mientras que los adulterantes se van al fondo, coloreando el agua. El café puro no puede colorear el agua, sino después de algún tiempo.

La muchacha ideal

La muchacha ideal, según el deseo expreso de un millonario inglés que ha fallecido hace poco tiempo, es la que posea las siguientes condiciones. Este millonario ha instituido un premio anual que deberá ser otorgado a la señorita en la que concurran las siguientes quince cualidades:

- 1.ª La muchacha ideal ha de tener menos de treinta años.
- 2.ª No estar casada.
- 3.ª No ser hija de primos hermanos.
- 4.ª Ser alegre.
- 5.ª Saber montar a caballo.
- 6.ª Saber nadar.
- 7.ª Ser capaz de tener hijos sanos y de cuidarlos convenientemente.
- 8.ª Conocer la Historia.
- 9.ª Saber Geografía.
- 10.ª Poscer nociones de Anatomía y de Fisiología.
- 11.ª Conocer a fondo la Economía doméstica.
- 12.ª Haber leído y comprendido la obra de Shakespeare.
- 13.ª Ser lectora asidua del «Quijote» y de las novelas de Dickens.
- 14.ª Conocer la obra literaria de Walter Scott, de Kepling, Carlyle, Walt Wihlman, Burne, Thackeray y Lubbock.
- 15.ª Haber estudiado y saber comentar la Biblia.

De estas cualidades nos parecen muy lógicas algunas, y otras... verdaderamente extravagantes. Los testamentarios se verán sin duda alguna en un grave apuro para decidir cuál sea la agraciada, pues si unas reúnen unas condiciones, les faltarán otras. Es raro que al millonario testador no se le haya ocurrido determinar también la altura, peso y color del pelo de la favorecida.

Los modelos de hoy

El primero de los modelos es un elegante blusón de casa confeccionado con seda estampada. El segundo es un traje de seda con aplicaciones de seda rameada. El tercero es una levita de calle, confeccionada con lanilla y adornada con bordados. Del grupo de vestidos de niñas, el primero es un abrigo con adornos en las mangas, cuello y cintura, formados con pliegues. El segundo es un trajecito de volantes, confeccionado con seda. El tercero es un vestido camisa, muy propio para niña de dos o tres años. El cuarto es un delantalito para diario. El quinto es un vestido de seda con adornos bordados. El sexto es un vestido formado de dos piezas, blusa y falda, ambas con bordados. El séptimo es otro delantalito para diario, hecho con lanilla. El octavo es un abrigo de lana escocesa, adornado con piel en el cuello y mangas. El penúltimo es un traje de seda, adornado con ondas fruncidas y unas caldas en la espalda. El último está también confeccionado con seda y adornado con una escarapela al costado.



Para todas las consultas relacionadas con la sección de

LA MODA, LA MUJER Y LA CASA
 dirigir las cartas a nombre de LUPE en LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

El feminismo en el Extranjero

Varias Asociaciones francesas han formulado un programa de las peticiones que aspiran a conseguir. En dicho programa se formulan, entre otras varias, las siguientes peticiones: «Derechos civiles.—Revisión de la legislación que establece la inferioridad de la mujer casada. Supresión de la incapacidad legal de la mujer casada; libre disposición de su persona y sus bienes. Derecho de conservar su nacionalidad de origen. Igualdad del poder paterno entre los esposos y modificación del derecho de corrección paterna. Fuerte en sus derechos, y de acuerdo con el hombre, la mujer se aplicará a realizar esta mínima de reformas. Protección a la raza.—Lucha contra el alcoholismo.—Prohibición absoluta de la fabricación y venta de alcoholes para la consumación. Limitación de los despachos de bebidas. Aplicación rigurosa de la ley contra la embriaguez. Campañas a favor de las bebidas higiénicas. Lucha contra la despoblación.—Protección a los niños en su primera edad. Lucha contra la mortalidad infantil.—Protección a las familias numerosas, etc.

Lucha contra la tuberculosis.—Creación de sanatorios y dispensarios. Tratamiento de la pretuberculosis. Creación de casas baratas. Destrucción de tugurios, chozas, etc. Protección al individuo.—Desenvolvimiento integral de los niños de ambos sexos.—Reforma de la enseñanza en sentido democrático. Realización de la obligación escolar. Prolongación de la enseñanza hasta los quince años. Creación de la enseñanza técnica hasta los diez y ocho años. Posibilidad de acceso para todos a la enseñanza secundaria y superior, con vistas a la formación de grupos escogidos. Unificación de los programas para los dos sexos. Desarrollo de la educación física. Defensa y protección a los trabajadores y trabajadoras manuales e intelectuales.—Acceso a la mujer a todas las carreras con las mismas condiciones que los hombres. Aplicación del principio «A igualdad de trabajo, igualdad de salario». Aplicación rigurosa de la ley sobre el trabajo a domicilio y el salario mínimo. Lucha contra la vida cara.—Organización y desarrollo de Sociedades de cooperativas de producción y consumo. Otro de los deseos de las feministas francesas es el hacer la «guerra a la guerra», para lo cual animarán a seguir en sus propósitos a la constituida Sociedad de las Naciones. En los países en que las mujeres tienen derecho al sufragio han realizado todo o parte de este interesante programa. En Suecia, la supresión de la autoridad marital. En Dinamarca, la aplicación de la fórmula de la igualdad de los salarios entre hombres y mujeres. En los Estados Unidos, el derecho de la mujer de conservar al casarse su nacionalidad. Y, por último, en todas partes, sin excepción, han emprendido valientemente la lucha contra la despoblación; de cuyos resultados la mortalidad infantil ha descendido en proporciones tales, que en algunas naciones, como Nueva Zelanda, puede decirse que ha desaparecido este azote.

Consultorio

Etelvina.—Me explico su desorientación en estos momentos; pero, ya que me lo pregunta, le daré mi consejo. Creo que el agua de Colonia que debe usted escoger para su tocador es el Agua de Colonia Añeja, que es transparente, rica en alcohol puro y suavemente odorífica. El Agua de Colonia Añeja, que conserva la característica de las buenas aguas de Colonia, está indicada como agua de tocador, para tonificar los nervios, dar agilidad y vigor a los músculos, refrescar la piel, bien sea aplicándola en fricciones o mezclándola con el agua del baño; también se puede aplicar para purificar el aire de una habitación calentando en una lambrilla el contenido de una cucharada, o vertiéndola sobre un hierro candente; para disipar, al aspirarla, o aplicándola en compresas sobre la frente, la pesadez cerebral producida por debilidad o fatiga, o para aliviar los dolores de cabeza. Una ama de casa.—De las cuatro muestras de cretona que me ha enviado para torrar la habitación, creo que la más bonita es la de los ramitos de rosa. Lulú Paly.—Si para lavarse emplea usted el Jabón Heno de Pravia, notará sus ventajas. La pasta del Jabón Heno de Pravia es completamente neutra, produce una espuma abundante, suave y untuosa, de propiedades emolientes y detergentes, cuyos componentes tienen la propiedad de eliminar de los poros de la epidermis todas las impurezas que los obstruyen, dejando las manos con una suavidad que no podrá usted alcanzar con ningún otro jabón. Las pastillas de Jabón Heno de Pravia tienen, además, una cualidad muy apreciable. A causa de la compacta estructura de su pasta, es un jabón de larga dura-



ción. Su perfume es tan grato e intenso al principio como al fin de la pastilla. Basta guardar una caja de este jabón en un armario para que quede perfumada la ropa que en él se guarde. Es, indudablemente, el jabón ideal para el tocador y el baño. Lugareña.—Es muy lindo el modelo si es tal como me lo describe en su carta. El que la falda sea larga no es ningún defecto. Lucrecia.—Para limpiar la dentadura me parece que lo mejor que puede usted emplear son los Dentíficos Dens, fabricados por la Perfumería Gal. Estos dentíficos, que se fabrican en Elixir, Pasta y Polvos, pueden usarse indistintamente, pues todos ellos tienen las mismas propiedades. Para conseguir un buen resultado es muy conveniente el uso constante de cualquiera de los Dentíficos Dens, dedicando aunque no sean más que dos minutos diarios al cuidado de la dentadura. Cuando haya conseguido emblandecer su dentadura, no deje usted de continuar empleando la Pasta, el Elixir o los Polvos Dens, pues le conservarán la blancura y fortalecerá de sus dientes. Si tuviese usted alguna indecisión, dicese a probar, aunque no sean más que unos días. Si prueba usted, tengo la seguridad de que continuará usando los Dentíficos Dens, bien sea en Pasta, Polvos o Elixir. Margarita Silvestre.—Para evitar esa caída constante del cabello debe usar Petróleo Gal, y a poco de haber comenzado su uso, notará que la caída se contiene cada día más, hasta dejar de caer. Claro es que los primeros días, debido al friccionamiento del cuero cabelludo, se desprenden más cabellos, lo cual no debe alarmarla, pues son los cabellos que tienen estropeada la raíz, y que, al frotarlos, se desprenden; pero con ello no se causa ningún mal a la cabeza, pues se limpian mejor las raíces. Después del constante uso empiezan a salir nuevos cabellos, fuertes y vigorosos. Antes de terminar el primer frasco notará que la caspa desaparece por completo. Julita R.—Tengo la seguridad de que si emplea usted con constancia los Polvos de Flores de Talavera, conseguirá corregirse esos defectos de la piel, que son producidos la mayoría de las veces por la acción del aire. Los Polvos de Flores de Talavera, que están elaborados con el más delicado esmero, responden a las exigencias de los gustos más refinados y de una depurada elegancia. Los Polvos de Flores de Talavera son sumamente finos y adherentes, y su perfume es de los más delicados. En casos como el de usted, en que la cara se ha cortado con el aire, da muy buenos resultados el usar los Polvos de Flores de Talavera.



